

Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil
DELEGACIÓN DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA



****LA REAL HERMANDAD DE VETERANOS VISITA EL CORAZÓN DE LA DEFENSA AÉREA CANARIA****

Gran Canaria, 3 de febrero de 2024.

Redacción. Fotos: R.Curto y J.Tray

La Delegación de Las Palmas de Gran Canaria de la Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil realizó el pasado sábado 3 de febrero una visita de excepción al corazón operativo de la defensa aérea canaria: el Grupo de Alerta y Control (GRUALERCON) del Ejército del Aire y del Espacio, en la Base Aérea de Gando. La jornada fue promovida por su Presidente, el Coronel D. Luis Gómez Guillamón. A su llegada en un autobús militar, la comitiva fue recibida por el Tre. Cor. José Carlos de Pablos de la Esperanza, jefe de la unidad.

La iniciativa permitió a los veteranos comenzar con un profundo viaje al pasado militar de la isla, recorriendo el histórico Aljibe y el Lazareto de Gando. Estas construcciones, testigos mudos de los orígenes de la presencia aérea en la zona, sirvieron como contexto para entender la evolución estratégica de un enclave fundamental.



Tras este preámbulo histórico, la comitiva accedió a las modernas instalaciones del GRUALERCON. Los visitantes, todos miembros de la citada Delegación, pudieron constatar las estrictas medidas de seguridad que protegen este centro neurálgico, requisitos impuestos por los estándares de la OTAN, que subrayan la importancia capital de su misión de vigilancia y control del espacio aéreo asignado.

La jornada concluyó en un ambiente festivo y de estrecha fraternidad entre veteranos y personal en activo. Todos compartieron una extraordinaria paella, preparada con maestría por el Cheff Subteniente Carlos Espacios Calderón. Fue el momento elegido por el Presidente de la Real Hermandad para hacer entrega al Tre. Cor. José Carlos de Pablos de la Esperanza de una placa en agradecimiento por su hospitalidad y por la labor diaria de todo el Grupo. Asimismo, el chef recibió un obsequio especial en reconocimiento a su "extraordinaria e inolvidable" paella, que coronó la visita.



Como broche final, los oficiales del GRUALERCON obsequiaron a los miembros de la Hermandad con diversos recuerdos del Grupo, símbolos de un día que, gracias a la iniciativa del Coronel Gómez Guillamón, reforzó los vínculos entre quienes sirvieron en el pasado y quienes defienden el presente desde las imprescindibles pantallas de alerta y control de Gando.